

Ein sicherer Hafen für Kinder – unsere Schule setzt ein Zeichen für Kinderschutz

Manchmal sind es die besonderen Begegnungen, die lange im Gedächtnis bleiben – so wie heute:

Unsere Schule durfte Frau Polizeihauptkommissarin Schneider begrüßen, eine Frau mit großem Herz und unermüdlichem Engagement für den Kinderschutz. Sie ist Fachkraft für Kriminalprävention, Präventionsarbeit bei sexualisierter Gewalt, Fachberatung im Kinderschutz – und Geschäftsführerin der Kinderschutzallianz. Gemeinsam mit ihr haben wir heute feierlich den Partnervertrag zwischen der Kinderschutzallianz und unserer Schule unterzeichnet.



Mit diesem Schritt wird unsere Schule offiziell zum „Sicheren Hafen“ – einem Ort, an dem Kinder Schutz, Vertrauen und Unterstützung finden können.

Ein Ort, an dem sie wissen: Hier werde ich gehört. Hier bin ich sicher.

Ein ganz besonderer Dank gilt unserer Schulsozialarbeiterin Frau Dück, die mit viel Engagement die Zertifizierung zur Multiplikatorin des „Sicheren Hafens“ absolviert hat. Durch ihre Arbeit wird das Thema Kinderschutz in unserem Schulalltag lebendig und erfahrbar.

Schon im Vorfeld haben sich die Kinder mit großem Eifer an einer Kinderschutz-Challenge beteiligt. Die Aufgabe: In der eigenen Umgebung Kinderschutzinseln zu finden – also Orte, an denen Kinder Hilfe bekommen, wenn sie sie brauchen – und kreative Ideen für neue Schutzorte zu entwickeln.

Mit ganz viel Neugier, offenen Augen und Herzblut machten sich unsere Schülerinnen und Schüler auf den Weg.

Die Klasse 4c sammelte die meisten Kinderschutzinseln und durfte als Belohnung bei der offiziellen Vertragsunterzeichnung dabei sein. Als Erinnerung erhielten die Kinder ein kleines Büchlein.

Auch Emil aus der 3. Klasse und Sophie aus der 1. Klasse zeigten besonderen Einsatz: Emil radelte durch seine Umgebung, machte Fotos und dokumentierte, wo Kinder Hilfe finden können. Sophie gestaltete mit viel Liebe ein farbenfrohes Plakat, das nun in unserer Schule hängt.

Diese Aktion hat uns allen gezeigt: Kinderschutz beginnt mit Achtsamkeit – und mit Menschen, die hinschauen.

Wir sind stolz, nun Teil der Kinderschutzallianz zu sein und als „Sicherer Hafen“ Verantwortung zu übernehmen – für alle Kinder, die bei uns lernen, lachen und wachsen.